



Monreal recolecta votos de la oposición, pero aún no le alcanzan



De a poco, parece que **Ricardo Monreal** ha ido juntando los votos necesarios para aprobar la minuta que permitiría prorrogar la presencia de las fuerzas militares en tareas de seguridad pública.

Para ello, debió conceder algunos cambios en la minuta que recibieron de la Cámara de Diputados, que no cambia la esencia de la iniciativa original (mantener hasta marzo de 2028 al Ejército en las calles haciendo de policía), pero que daría a algunos senadores de oposición argumentos para votar a favor.

Hasta ayer, Morena seguía sin tener los 11 votos que le hacen falta para lograr la mayoría calificada, pese al chaquetazo del ahora expansionista **Raúl Paz**, que se cambió al partido guinda sin decir agua va.

Algo muy pesado debió haber recibido a cambio el yucateco para cambiar sus convicciones en contra de la militarización en solo 24 horas; hasta los videos que subió hace pocos días justificando su voto en contra de la prórroga militar, fueron borrados de su cuenta oficial.

Paz no sería, sin embargo, el único panista “convencido” de que estaba en lado equivocado en esta historia.

Según trascendió en el Senado, por lo menos otros dos senadores del blanquiazul reconsideraron su postura inicial y han dejado sentir que no ven mal la propuesta del PRI, si se adereza con algunos cambios cosméticos.

Igual pasa con el PRI, cuya bancada, hace dos semanas, realizó un acto en el que uno por uno, sus 13 legisladores argumentaron ante la prensa el por qué votarían en contra de la propuesta que hicieron sus compañeros en San Lázaro.

Monreal podría conseguir la votación calificada necesaria (dos terceras partes de los senadores presentes en la sesión de hoy), si logra convencer por lo menos a cinco legisladores de la oposición y otros tantos se ausentan ya sea porque les dio alguna enfermedad o porque les dio frío a la hora de la verdad.

Ya ha pasado algunas veces por lo que no sería raro que ocurriera nuevamente.

Como sea, hasta la noche de ayer no había los votos necesarios para aprobar la extensión de las tareas militares convertidos en policías, pero tampoco se veía tan lejano el escenario para conseguir las simpatías que hacían falta, como ocurría hace una semana.

Hoy se conocerá, finalmente, qué

tan sólidas son las convicciones de los legisladores de oposición y que tan eficiente operador es Monreal.

Cualquiera que sea la decisión, es el país el que pagará.

♦♦♦♦

A la senadora **Marybel Villegas Canché** bien le pueden dedicar la canción de Paquita la del Barrio que dice “tres veces te engañé”.

Y es que, a la legisladora, que en 2018 se sumó a Morena, el partido no le ha cumplido lo que aparentemente le había sido prometido.

No fue candidata a la alcaldía de Benito Juárez (Cancún), no la dejaron llegar a la candidatura por la gubernatura ni será, como se lo habían prometido, la presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados local.

Así que prepara su regreso -sin gloria-, a su escaño en el Senado, que es mejor que solo ser diputada local, sin mayor posibilidad de trascender.

Ni hablar.

♦♦♦♦

ADN 40, señal de TV Azteca, presenta hoy el documental titulado **19-S, La Tierra Grita**, en el que se analizan las causas que provocaron la casualidad de que en esa fecha se registraran tres sismos en nuestro país.

Vale la pena verlo.